

Sternsinger überbringen den Haussegen für den Landtag

Landtagspräsidentin **Gabriele Brakebusch** wird am

Mittwoch, 08. Januar 2020, 16.00 Uhr,

Sternsinger im Landtag von Sachsen-Anhalt begrüßen.

Sechs Kinder im Alter von 7 bis 14 Jahren, verkleidet als die Heiligen Drei Könige werden mit Liedern und kurzen Texten den Haussegen für das Neue Jahr überbringen und Gaben für Kinder in Not erbitten. Das diesjährige Motto der Aktion lautet: „Segen bringen, Segen sein. Frieden! Im Libanon und weltweit“.

„Ausgesprochen gern begrüße ich die Sternsinger im Landtag von Sachsen-Anhalt“, so **Landtagspräsidentin Brakebusch**. „Sie überbringen in Gewändern der Heiligen Drei Könige nun zum dritten Mal dem Landtag den Haussegen für das Neue Jahr, was mich als Christin besonders freut.“

Das Kindermissionswerk „Die Sternsinger“ der katholischen Kirche und der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) ist die größte Solidaritätsaktion von Kindern weltweit und hat seit 1959 über eine Milliarde Euro gesammelt. Das 61. Dreikönigssingen 2020 zeigt den Sternsingern, wie wichtig es ist, friedlich und unvoreingenommen miteinander umzugehen. Sie zeigt auch, dass Kinder und Jugendliche selbst aktiv zu einem friedlichen Zusammenleben von Menschen unterschiedlicher Herkunft, Kultur und Religion beitragen können. In diesem Sinne machen sich die Mädchen und Jungen als Sternsinger rund um den Dreikönigstag bei Schnee und Kälte in königlichen Gewändern auf den Weg, um Gottes Segen zu den Menschen zu bringen und Geld für Kinder in Not zu sammeln.

2004 wurden die Sternsinger in Münster mit dem Westfälischen Friedenspreis ausgezeichnet. 2015 erfolgte die Aufnahme des „Sternsingens“ in das bundesweite Verzeichnis des immateriellen Kulturerbes.